

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari beberapa uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan.

1. Program Sunan Ampel Cinta Sesama yang dinaungi oleh Pondok Pesantren Sunan Ampel Kediri, terbentuk mulai pengajian rutin setiap muharrom yang mana pada acara tersebut terdapat santunan anak yatim dan duafa dan untuk seterusnya diadakan santunan setiap selapan sekali bersamaan dengan pengajian ahad wage yang bertepatan di musholla Al-anam dimana program sunan ampel cinta sesama yang mana dalam data yang peneliti temukan terdapat kenaikan dana setiap bulan bahkan sampai pertahun antusias wali murid dari beberapa unit pendidikan yang ada di Yayasan pondok pesantren sunan ampel dari hal ini para wali santri sangat percaya dengan adanya program ini untuk menitipkan sebagian hartanya dan kepedulian terhadap sesama yang sangat membutuhkan dalam hal pengelolaan dana dari donatur oleh santri dari Sunan Ampel tersebut mulai dari mengatur dana donatur dari setiap unit pendidikan yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Sunan Ampel Kediri atau donatur dari santri dan masyarakat sekitar, Serta membelanjakan sembako dan membukukan keuangan masuk dan keluar.

2. Peranan program Sunan Ampel Cinta Sesama di pondok pesantren sunan ampel terhadap kepedulian sosial masyarakat kel. Rejomulyo Kec. Kota kediri. Program yang diadakan Pondok Pesantren Sunan Ampel mendapat respon yang positif dari masyarakat sekitar tentang adanya program santunan tersebut yang sebelumnya belum pernah di sekitar kel. Rejomulyo yang mana diadakan selapan sekali santunan bersamaan dengan pengajian Ahad wage yang mana pengajian ini rutin yang diadakan oleh Pondok Pesantren Sunan Ampel. Dari hal ini pondok pesantren tidak hanya berperan untuk menimba ilmu agama saja bahkan sosial terhadap masyarakat sekitar, dalam adanya program sunan ampel cinta sesama ini mengajarkan para santri ataupun masyarakat untuk saling peduli sesama yang membutuhkan dan terlihat antusiasme donatur untuk setiap bulannya bahkan sampai pertahunnya terlihat sekali peran pondok terhadap masyarakat.

## **B. Saran**

Beberapa saran yang dapat penulis berikan untuk pengurus Sunan Ampel Cinta Sesama dan masyarakat.

1. Untuk pengurus pembukuanya lebih terperinci kembali dan untuk buletin untuk donatur lebih baik di adakan kembali agar donatur tau setiap bulanya saldo yang tersisa berapa seperti bulan bulan ssebelumnya, untuk program ini jangan berhenti lakukan terus perkembangan dan ide-ide kalian.

2. Masyarakat diharapkan lebih produktif lagi jadi nantinya tidak hanya menerima bantuan dana yang diberikan oleh sunan ampel cinta sesama bisa buat modal atau yang lainnya dan menggunakan dana dari donatur dengan sebaik mungkin.